

## SUIVI DES NÉGOCIATIONS

L'Association désire faire une mise au point sur l'état des négociations à la suite des résultats du vote sur l'entente de principe le 15 septembre dernier.

Comme mentionné dans un bulletin précédent, émis le 18 octobre, l'Association a consulté ses délégués sur les points qui ont pu contribuer au refus de l'entente de principe. De plus, ce bulletin soulignait que l'Association a rencontré le Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT) le 13 octobre 2023 afin de lui faire part des revendications nouvelles et anciennes à l'appui d'une nouvelle entente de principe.

À la suite de cette rencontre, le SCT nous a demandé quelques semaines afin d'évaluer les coûts associés à ces demandes et nous revenir avec leur position à cet égard.

En conséquence, il est erroné de prétendre que les négociations sont bloquées par la volonté du gouvernement et qu'aucune rencontre n'aurait lieu avant les Fêtes. Cette affirmation que nous avons entendue et lue est présentement prématurée.

Il est à noter que le SCT est bien au fait de notre désir d'avoir une réponse le plus rapidement possible et des conséquences pouvant survenir s'il devait laisser traîner en longueur la négociation.

Par ailleurs, en fonction de la teneur du ou des retours du SCT, soyez avisés que des moyens de sensibilisation administratifs et de visibilité devraient être remis en place, si nécessaire, au début du mois de décembre prochain.

Ainsi, nous vous invitons à suivre de près les bulletins spéciaux émis par votre Association au sujet de la négociation.

Fidèle à son habitude, votre Association ne manquera pas de vous informer de la suite des choses.

Syndicalement vôtre,



Jacques Painchaud, président